
Von den im Jugendhilfeausschuss am 25.05.2011 von der Verwaltung gegebenen Informationen, 
welche auch der Niederschrift der Sitzung beigefügt waren, hat der Ausschuss hinreichend 
Kenntnis genommen.  
 


